
 

Protokoll Sitzung FS Japanologie Datum: 28.01.2020 
 

Zeit: 13.00 - 14.00 Uhr 

Anwesend: Sanja, Chan, Natalja, Sophie, Violetta, Naomi, Michał, Stefania, Isabel, Tobi, Adrian, Take, Laura 

Protokoll: Isabel Sitzungsleitung: Sophie 

Traktanden Gebracht von… 

1. 
 

Protokoll Sophie 

2. 
 

Berichte (FSR, FR, StuRa, AKs, AGs) 
Wallner 
Doodle Bib 

 

3. 
 

sommerfest  

4. 
 

Finanzblätter  

5. 
 

Chor  

6. 
 

Sonstiges  

Ergebnisse 

1. Protokolle vom 05.11.2019 und 12.11.2019 absegnen – Keine Einwände 
Änderung viletta 14.01. Protokoll wird im FSR sitzung geändert 

2. Wallner Ging sehr gut, sehr viel, 3-4h ohne Pause. Schade dass davon nichts im Unterricht,macht auch 
konkurenz zu Unterricht 
Bib doodle umfrage bitte verteilen 

3.  Sommerfest, Ort 
- Mensa fragen: Triplex oder Neuenheim. Sevgi fragt Kollegin die in Marstall arbeitet wo man fragen 

kann 
- Neuenheimerfeld Grünflächen: Tobi fragt nach 
- Datum warten bis besprochen mit CATS FSen, meistens Anfang Juli vor den Klausuren. 

Vorlesungsfreie Zeit fängt am 1. August an.  
Sollen wir es mit CATS machen?  

- ZO-Fest weil es OA spezifisch ist und sonst sehr groß 
- Würden aber gerne nochmals versuchen mit anderen, weil Wille da. Aber nicht alle FSen 

kooperativ 
- Kompromiss, nächstes Jahr zusammen 

4. Bitte Finanzblätter im FS Raum abholen und mit Belegen direkt zu Natalja wegen Datenschutz.   
 
CATs Movie Nichts 10 euro pro Smester pro Fachschaft.. Offenbar haben wir lettes und dieses Semester 
noch nicht bezahlt. Laut Natalja habe dominik Gorka as einbezahlt. Wird abgeklärt druch Steffi  

5. Chor nächstes Semester NICHT durch Adrian. Bitte mal überlegen wer es machen wollen würde. Gibt 
einerseits Organisation, andererseits das Musikalische. Auch nur Orga manchmal etwas viel.  

- Sobald was feststehet dann wieder Werbung damit.  
- Vielleicht gleich am Ende Semester oder Anfang näcstes Semeste früh Leute suchen.  

 Feedbackbox bis Mitte Februar 

 Buddy Programm Sevgi mit Linus und Sami. Aber bitte noch melden, weil zu wenig. Bei Fragen an Sevgi.  
- Haben getrenntes UNI Buddy Programm, gehen zu Ikea mit ihnen und so, ist etwas getrennt. Aber 

die Studenten, die sich da elden kommen automatisch zu uns bei Japaner, wollen nihts doppel-
schienig.  



- Raum für Buddy Programm (links von Krämer). Gastprofessor ab 04.04.2020. Bis dann kann man es 
benützen. Brauchen dafür Schichten zum Aufmachen. Kann man nicht immer garantien. Aber 
momentan nch keine genauen Termin -> evtl. per Doodle? 

- Problem dass Raum um 21 Ihr zu, evtl. auch ok um offen zu lassen. Aber in den Ferien weniger 
Leute da zum schauen. Viellicht auch Spezialregelung.  

- Letztes Jahr bestimmte Uhrzeit an Montag und Mittwoch.  
- Organisieren es in den Ferien weil heute wenig Leute da.  

Gibt es Pfand für di Sachen? Früher ja, heute nicht mehr. Zu kompliziert, Vertrauensbasis, kriegen auch 
öfters mehr Sachen zurück.  

- Brauchen Schicht um die Sachen durchzugehen und zu ordenen. Bitte keine unbrauchbaren/ 
kaputten Sachen! 

6. Sonstiges 
- Denshi-jisho – Wie funktioniert es jetzt?  Als wir umgezogen sind, konnten die BIbdas nicht mehr 

machen. Kixoshi hat es übernommen, stehen seit diesem Semester im Raum. Wenn man 
reservieen will, dann bei ihm melden.... Stefi nimmt den schlüssel von Nataa und kümmert sich um 
die Rservereungen. Macht es bekannt und führt Liste.  

- Bewerbungstraining. Wann wollen wir das möglichst früh damit noch in stress und am 1. Tag des 
Semester. An sich gut wenn wir es machen, könne auch Form ändern. Vielleihct 3 Wchen nach 
dem Start, dass aber shon klar, in den Ferien absprechen.  Wird vom FSR in den Ferien 
angegangen. Termin  

- Bitte mit anderen CATS FSen Termine anschauen damit nicht überlappen. Vielleicht Plan/ Kalender 
ausdrucken.  

- Kei StuRa Bericht seit 3 Wochen. Sophie spricht es an.  

 

 


